



COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pensilvania

9 de abril de 2012

VELOCITY TRADE IMPLEMENTA EL SISTEMA SPECTRUM DE FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS PARA OPERACIONES CON MARGEN

Velocity Trade implementó el portal Web de Spectrum para Agentes y Clientes en agosto de 2011, una mejora sobre su solución anterior de gestión de operaciones FX. Velocity comenzó a utilizar el sistema en enero de 2012 con la primera fase de la implementación, que proporciona Operaciones FX con Apalancamiento en sus operaciones con base en Londres. Esta fase inicial, que incluye múltiples interfases STP y un Portal Web para clientes para operaciones realizadas por los usuarios, gestión de cuentas y reportes, culminó hace poco más de tres meses. En el arranque de la fase 2 en febrero de 2012, Velocity migró sus operaciones comerciales físicas de FX existentes. Velocity adquirió acceso a Spectrum bajo el modelo de Software como Servicio (SaaS), en el que el sistema se encuentra hospedado en el centro de hosting de Financial Software Systems. Ambos eventos de lanzamiento ocurrieron en un periodo de 5 días y concluyeron sin interrupción alguna a las operaciones diarias.

Velocity Trade se beneficiará de la implementación de Spectrum debido al mayor grado de automatización y menos labor manual. La solución será más escalable y proporcionará más servicios de gran valor enfocados en los clientes y orientados hacia funciones de transacción, manejo de cuentas y creación de reportes. Otro de los beneficios de seleccionar a Spectrum es la perfecta integración entre el Portal Web para Clientes y el Back Office de Spectrum. Velocity Trade pensó hacia el futuro al seleccionar una nueva solución de Gestión de Operaciones FX y Portal para Clientes. Eligieron a Spectrum sabiendo que sería una solución escalable que permitiría a sus clientes y usuarios mejorar su experiencia y crecer con su organización.

Ben Brown, jefe de FX en Velocity Trade, Londres, comentó: “con la superioridad de su Portal de Clientes, gran flexibilidad y funcionalidad, Spectrum es el complemento perfecto para nuestras capacidades excepcionales de fijación de precios y liquidez, lo que nos permite extender aún más allá nuestra oferta global. La eficiencia con la que se ha logrado esta implementación se logró tanto gracias a Velocity Trade y su capacidad de trabajo global, como al excelente equipo de implementación de Financial Software Systems”.

Velocity Trade (www.velocitytrade.com) es un proveedor global de servicios de operaciones comerciales físicas de FX, FX con apalancamiento, y CFD. Con operaciones en Toronto, Montreal, Nueva York, Londres, Sydney, Auckland y Ciudad del Cabo, sus servicios permiten a sus clientes en todo el mundo realizar operaciones con una diversidad de productos en múltiples plataformas, bajo una variedad de configuraciones. Velocity ofrece un servicio híbrido de fijación electrónica de precios altamente competitivos y una excelente ejecución, además de todos los beneficios de una mesa de cambios en tiempo real las 24 horas. Velocity Trade proporciona servicios a clientes institucionales gestionando el riesgo comercial y a corporaciones con exposición a fluctuaciones en las divisas, además de asociarse con corredores de introducción, socios de marcas genéricas e instituciones de FX con apalancamiento y CFDs.

Financial Software Systems, Inc. – Fundada en 1992, Financial Software Systems (www.finsoftware.com) proporciona software para Operaciones de Tesorería, Riesgos y Operaciones con Garantías para bancos, agentes e intermediarios y gestores de fondos. El Sistema Spectrum proporciona soporte a la gama completa de actividades de front, middle, back office y contabilidad a través del rango completo de activos, incluyendo: cambio de divisas, mercado de dinero, tasas de interés, derivados simples y exóticos, renta fija e instrumentos de capital. Spectrum también ofrece procesamiento directo (STP) y una integración práctica y lista para su uso con plataformas de terceros. Financial Software Systems cuenta con oficinas en Horsham, PA., San Francisco, Miami, México D.F., Guayaquil, Londres, Hyderabad, Singapur y Hong Kong.